

L'abattoir du Faou enfin sur les rails

Publié par Loïc L'Haridon le 14 janvier 2022 à 20h25



douze ans qu'il était attendu.

État, Région, Département, communauté de communes, etc. se sont retrouvés, ce vendredi, sur le terrain où le nouvel abattoir du Faou va être construit à partir de septembre prochain. (Le Télégramme/Loïc L'Haridon)
À 60 ans, le vieil abattoir du Faou va prendre une retraite bien méritée. Construit en 1962 au cœur de la commune, il rend encore bien des services mais il est à bout de souffle et nécessite trop de mises aux normes. C'est en 2010 que l'ex-communauté de communes de l'Aulne maritime s'est engagée auprès du Sivu, propriétaire de l'outil géré par un délégataire privé (SARL Le Corre), pour lancer la première étude. Il y en a eu beaucoup d'autres. Et aussi bien des péripéties qui ont retardé sa mise en œuvre.

Surprise : 1,10 M€ en plus

À présent, le plan de financement est bouclé et le terrain, à Ty Men en bordure de la RN165, est acheté. C'est pour saluer ce joyeux dénouement que les financeurs, concepteurs et élus se sont donné rendez-vous, ce vendredi après-midi, sur le site du chantier qui doit démarrer en septembre.

Son coût total s'élève à 10,50 M€. Il se répartit comme suit : la communauté de communes Presqu'île de Crozon Aulne maritime, porteuse du projet, fait un emprunt de 4,14 M€, remboursé par la redevance des usagers ; l'État verse 2 M€ dans le cadre du Plan de relance, plus 500 000 € de subvention ; la quasi-totalité des EPCI du Finistère abonde à hauteur de 1,86 M€ ; la Région, 700 000 € ; le Sivu, la même somme et le Département, 600 000 €. Et même plus car Jacques Gouérou, vice-président du conseil départemental, a annoncé que « le Département monte sa participation à 1 M€ ». Coup de pouce supplémentaire également de la part de l'État, venu de la bouche de la sous-préfète, Claire Maynadier : « L'État rajoute une réserve de 700 000 € pour l'achat d'équipements ». Avec ces deux annonces inattendues, cela fait 1,10 M € en plus dans la cagnotte. Si ça continue, il va y avoir trop de sous...

